



Docente: María de los Ángeles Venegas Castro

Materia: Procesos Culturales

Alumna: Claudia Nallely Valdez Espinoza

Carrera: Licenciatura en Psicología

Factores de la migración

Para comenzar hablar de la migración es importante conocer que es, si bien la migración es el movimiento de una población de una región a otra o de un país a otro, con cierto cambio de residencia, el motivo de las personas que migran son por muchos motivos tanto personales como también sociales, todo depende de donde la persona se encuentra situada o desde donde han radicado, desde ese punto de inconformidades las personas que llegan a tener inconformidades o disgustos en la manera que ellos viven, la migración se ha llevado a cabo a lo largo de la historia en los seres humanos que es como especie de diversas culturas y religiones.

Una de las razones principales de la migración es por las personas que viven en algún país donde hay una gran cantidad de violación de sus derechos como ciudadanos, es una de las principales causas por las que una persona migra hacia otro lugar, como también lo es por las facilidades de trabajo en donde ellos estando en un país ven que no progresan con el trabajo que tienen, por el salario o por las horas de trabajo que ellos tienen, entonces eso les impulsa a ellos crear una vida diferente pero migrando de su país, la migración económica, ya sea permanente o temporal, es una razón comúnmente citada para la migración. En general, se cree que en la migración económica las personas se trasladan de zonas en desarrollo más pobres a zonas más ricas donde los salarios son más altos y hay más trabajos disponibles. También es común que las personas de las zonas rurales se trasladen a zonas urbanas más competitivas para encontrar más oportunidades.

Otros de los factores de la migración son los desastres naturales en donde por cosas del destino pasan desastres naturales y hay personas que pierden sus casas lo único que tenían para vivir y se quedan sin nada con que vivir, y pues también la migración causada por factores ambientales está aumentando involuntariamente. Algunos factores ambientales causan el desplazamiento, o el movimiento forzado de personas por factores sociales o ambientales. El fracaso de los cultivos, por ejemplo, a menudo provoca escasez de alimentos y caída en empleos agrícolas, lo que lleva a personas a trasladarse a un lugar con mejor clima y oportunidades de empleo. La contaminación del agua, el aire y el suelo entre muchos otros factores más.

Y como ya había mencionado antes el factor social que motivan la migración aumenta por las necesidades humanas y los deseos de lograr una mejor calidad de vida. Los migrantes a menudo se trasladan para asegurar mejores oportunidades para ellos o sus familias, como enviar a sus hijos a una mejor y más segura escuela o encontrar un trabajo que no sólo ofrezca un salario suficiente, sino también importantes beneficios y oportunidades de crecimiento profesional. También están Los factores de seguridad pueden presentar peligro para las personas, incitándoles a emigrar. La persecución y la discriminación basadas en nacionalidad, raza, religión, creencias políticas o membresía en un particular grupo social, inducirán a las personas a trasladarse grandes distancias en busca de un sitio más seguro donde poder tener libertad sobre sus vidas, el peligro puede ser impuesto a individuos es por esto que los individuos deciden dejar su lugar de origen y salir buscar algo mejor pero en un nuevo lugar para radicar, cabe mencionar también que depende mucho de la persona de sus valores que traiga de casa, de cómo ha sido educado también de sus habilidades, como de

su sexo, su raza, en cuenta su personalidad y también de sus aspiraciones también el migrante decide abandonar su país de origen hacia la búsqueda de una mejor educación o mejores oportunidades para que pueda superarse mejor y tengan mejor aprovechamiento tanto económico y profesional, también puede abandonar su país para reencontrarse con familiares que se encuentran en otro Estado.

En conclusión opino que la migración tiene sus ventajas pero también sus desventajas, como ya mencionamos en todo el ensayo las ventajas de migrar es por superación personal tanto laboral como económico pero una de las desventajas puede ser que al alejarse del lugar en donde uno se crio y dejar atrás a todos sus seres queridos puede resultar algo muy impactante y eso puede ser algo que nos impida sobre salir a las cosas que nosotros queremos, para eso las personas deben tener bien decidido lo que van a realizar, para mi es importante también que en los países haya una buena igualdad de los derechos , que exista igualdad y respeto hacia las personas, para que ellas no tengan tanta necesidad de migrar y dejar su país. Los migrantes son personas catalogados como guerreros por el simple hecho de ir a buscar una mejor vida para sus familiares, y una buena economía, sin tener la más mínima idea de lo que le espera.

Referencias

- ANTOLOGIA PROCESOS CULTURALES 2020 Psicología